

## 福島県伊達市と 友好交流協定を締結

戦国武将の伊達政宗で有名な伊達氏とゆかりがあり、「伊達氏発祥地」として知られる福島県伊達市と友好都市となる友好交流協定を締結しました。

今回の協定締結は、本市側が令和4年11月に伊達市内の子育て支援施設を行政視察したことがきっかけとなり、相互に交流を重ねてきました。調印式では、田中議長が伊達市の菅野喜明議長とともに協定書に署名しました。



菅野伊達市議会議長（右）に記念品を授与する田中議長（左）

## 友好発展願 ハナモモの木を植樹

本市と福島県伊達市の友好交流協定締結を記念した植樹式が行われました。

筑西市誕生20周年に合わせて伊達市からハナモモ20本が寄贈され、赤や白の花が咲くハナモモの木2本を植え、両市の友好関係の発展を願いました。

田中議長は「ハナモモが成長し、繁栄するように、両市の友好がさらに深まり、より強い絆へと育っていくことを切に願っている」とあいさつしました。



植樹式で水やりをする田中議長（右）と菅野伊達市議会議長（左）

### ◆福島県伊達市の概要

伊達市は、福島県の北部に位置し、県都福島市の北東に隣接する、人口5万5,905人（令和7年1月末現在）の都市です。寒暖差が大きい福島盆地にあり、果樹栽培に適しているため、桃や柿、ぶどうなどの果物が豊かに実り、四季折々の美しい風景と自然の恵みを楽しむことができます。



伊達市市章

伊達の歴史・伝統を象徴する、月と兜がモチーフとなっている。

### ▼歴史的な繋がりはこちらから▼

広報紙 People

3月1日号を併せてご覧ください。



## 常陸大宮市議会 広報広聴常任委員会が来訪

1/29

～議会だよりの作成について～

### 「議会だより」に係る視察研修受入は初！！

常陸大宮市議会から広報広聴常任委員会の委員7名と事務局1名の合計8名が来訪されました。

当市議会からは、広報委員会の鈴木委員長、小倉委員、國府田委員が出席し、議会だよりの編集体制や編集スケジュール、工夫点などを説明しました。

質疑応答では様々な質問に対し意見交換を行い、相互に充実した研修となりました。

